

„Außerordentlicher und beständiger Beitrag“

Großes Verdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland an Pierre Gramegna verliehen

Stellvertretend für Bundespräsident Christian Wulff hat gestern der deutsche Botschafter Dr. Hubertus von Morr das Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland an Pierre Gramegna, Direktor der Handelskammer des Großherzogtums Luxemburg, verliehen.

Im Rahmen einer Feierstunde in seiner Residenz im Beisein von Hofmarschall Pierre Mores, Wirtschaftsminister Jeannot Krecké sowie zahlreicher Gäste aus Politik, Wirtschaft, Finanzen und Gesellschaft würdigte Dr. Hubertus von Morr den außerordentlichen und beständigen Beitrag von Pierre Gramegna zu den deutsch-luxemburgischen Wirtschaftsbe-



Außerordentliches Engagement belohnt: Aus den Händen von Dr. Hubertus von Morr (r.) erhielt Pierre Gramegna das Große Verdienstkreuz des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland. (FOTO: CORYSE MULLER)

ziehungen. „Pierre Gramegna ist Mitbegründer der deutsch-luxemburgischen Wirtschaftskonferenzen. Dem ehemaligen Diplomaten, Botschafter und Außenwirtschaftsdirektor gelang es stets, durch seine einfühlsamen Redebeiträge ein freundschaftliches und entspanntes Diskussionsklima zu schaffen. Dies war vor allem während der Spannungen im bilateralen Verhältnis während der ersten Jahreshälfte 2009 von großer Bedeutung. Sein Engagement für diese Konferenzen im Besonderen, um die deutsch-luxemburgischen Beziehungen im Allgemeinen, geht weit über seine Pflichten als Direktor der Handelskammer hinaus“, so der Botschafter. (rfg)